

Einsatz für Zusammenleben gewürdigt

ERSTELLT 24.06.2010



Vor dem alten Bürgermeisteramt freut sich Krista Gabriel über den Rheinlandtaler. (Bild: Ralf Krieger)

Leverkusen.

Über den Rheinlandtaler des Landschaftsverbandes kann sich der Verein „Altes Bürgermeisteramt“ freuen. Lorenz Bahr, stellvertretender Vorsitzender der Landschaftsversammlung Rheinland, übergab die Auszeichnung am Mittwoch im Alten Bürgermeisteramt in Schlebusch an Krista Gabriel, die zweite Vorsitzende des Vereins. Der fördere die kulturelle Begegnung und das multikulturelle Zusammenleben, befand Lorenz Bahr in seiner Laudatio. Seit zehn Jahren führt der Verein das traditionsreiche Haus in der Fußgängerzone ehrenamtlich. Ein besonderes Anliegen der Mannschaft vom Bürgermeisteramt ist es, die Kommunikation zwischen den Generationen und den multikulturellen Austausch zu fördern. (ras)

(Quelle: <http://www.ksta.de/region/rheinlandtaler-einsatz-fuer-zusammenleben-gewuerdigt.15189102.12685802.html>)